

Destraban en el instituto dos nombramientos

FABIOLA MARTÍNEZ

En medio de una intensa negociación para designar a los principales funcionarios del Instituto Nacional Electoral (INE) se optó —ante ese impasse— por nombrar a dos de ellos como encargados de despacho y no como titulares.

Así, a propuesta de la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, la dirección ejecutiva de administración quedó a cargo de Ignacio Ruelas Olvera, ex vocal local del INE en Aguascalientes, con varios lustros de experiencia de trabajo en el órgano electoral, y quien ayer mismo se estrenó en el cargo, al participar como secretario técnico de la Comisión Temporal de Presupuesto 2024.

Antes de 2014, época del Instituto Federal Electoral (IFE), estuvo por un breve lapso en la secretaría ejecutiva y también en el Servicio Profesional Electoral, pero su ma-

yor experiencia laboral es en la junta local de aquella entidad.

En tanto, María Elena Cornejo Esparza, también con una larga trayectoria en el IFE-INE, estará como encargada de despacho en la dirección de Capacitación y Educación Electoral.

Ella es licenciada en ciencias de la educación; por 11 años (2005-2016) fue directora de capacitación, y en años anteriores se desempeñó como vocal de capacitación y educación electoral, en la misma junta local de Aguascalientes.

En el resto —15 posiciones— aún no hay resoluciones por parte de los consejeros; la negociación estaba hasta anoche “en proceso”, acorde con fuentes consultadas, pero sujetas a la aprobación de las tres posiciones más relevantes, en términos operativos y de relación con los partidos políticos: la secretaría ejecutiva, y las unidades técnicas de fiscalización y de lo contencioso electoral.